

VOLEIBOL LIGA FEV



MIGUEL A. SALAS

PUESTA DE LARGO. El club aprovechó la jornada previa al primer partido del equipo en casa para presentar en sociedad el proyecto para esta temporada, en la que el objetivo es recuperar la ilusión por el voley en Córdoba e intentar el regreso a la Superliga.

Lo serio empieza hoy para el Cajasur

Tras su plácido estreno en Alcorcón, el equipo granate recibe al Universidad de Almería en su debut en casa

JOSÉ CARLOS LEÓN

■ **CÓRDOBA.** Segundo asalto para el Cajasur. Tras la abrumadora victoria en su estreno en la pista del Alcorcón, al conjunto granate le toca (19.00, Vista Alegre) refrendar esas sensaciones ante el Universidad de Almería, un rival que a buen seguro opondrá más resistencia que las madrileñas.

Ya lo avisó Juan Antonio Armas nada más acabar el primer partido. "Siempre no va a ser así de fácil", dijo el técnico, aunque a nadie se le escapa que el Cajasur tiene que caminar por la categoría con

el cartel de favorito al ascenso colgado del pecho. Tras una plácida puesta en escena, hoy le toca ratificar esa condición ante un clásico de la categoría.

El último precedente no deja lugar a las dudas. En un amistoso de pretemporada, el Cajasur avasalló a las almerienses por 0-5, "aunque ahora van a ser un equipo mucho más complicado", avisa Armas. De hecho, el Universidad de Almería debutó con un convincente triunfo (3-0) ante la Politécnica de Valencia ya con el equipo al completo, tras reforzarse con los fichajes de una central brasileña y una ata-

cante checa. Junto a ellas estará la ex granate Raquel Hermoso, una de las piezas clave en el ascenso hace tres temporadas que salió por la puerta de atrás. Entre todas tratarán de que el Univoley se convierta, por fin, en un aspirante al ascenso.

Por lo demás, el Cajasur se medirá a su primer examen con las gradas de Vista Alegre. La medida del club de cobrar entrada agranda la incógnita de cómo recibirá el público a un equipo completamente nuevo y obligado a ser lo que fue hace tan poco. La respuesta, esta tarde a partir de las 19.00.